

Alerta climática se mantendrá hasta el fin de semana en Calama

LLUVIA Y VIENTO. Municipio informó que plan de emergencia se extenderá por si ocurre alguna emergencia. Habilitan albergues en calle Coquimbo y liceo A-27.



CRISTIAN CARRASCO P.

LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO COMUNITARIO DE LA MUNICIPALIDAD INFORMÓ QUE FUERON ENTREGADOS 2.500 CORTES DE NYLON Y QUE HAY 30 FAMILIAS AFECTADAS EN VIVIENDAS.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercurioocalama.cl

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) de la región extendió la Alerta Temprana Preventiva para El Loa, “especialmente por condiciones de vientos en cordillera y precordillera, los cuales bordearán entre los 80 a 100 kilómetros por hora; y por las bajas temperaturas, con sensaciones térmicas que alcanzarán los menos 30 grados”, informó el director regional del Senapred, Ricardo Munizaga.

“Según la información proporcionada por la Dirección de Meteorología de Chile y el Centro Meteorológico Norte, los cuales cancelaron las precipitaciones y nevazones para las próximas horas. Con ello vamos a mantener la vigencia de esta alerta hasta el próximo sábado 28 de junio o hasta que las condiciones así lo ameriten”, dijo el director regional del Senapred.

AFECTADOS

La directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), Irene Alfaro, informó que tras las lluvias “que en el alber-

2.500

cortes de nylon han sido entregados por el municipio para mitigar las lluvias en hogares afectados.

gue para personas en situación de calle tuvimos cuatro ingresos. Y en el albergue habilitado en el liceo Jorge Alessandri (A-27), no tuvimos ninguna familia que solicitara ser albergada. No obstante de ello, tenemos un reporte de 30 grupos familiares con afectación en sus viviendas, y que será una tarea a lo que nos vamos a dedicar y a evaluar los daños, y poder entregar aportes como materiales de construcción o en otros elementos para la protección de las familias”.

Respecto de la entrega de nylon, Alfaro informó que “se entregaron 2.500 cortes de nylon. Tratamos de que fuera expedito, y tuvimos para ello apoyo de personal del Ejército que nos está apoyando, y que además nos permitirá levantar información de más familias que hayan tenido alguna afectación. Esta labor se extenderá hasta el próximo fin de semana y debido al pronóstico de fuertes vientos y bajas temperaturas”.



EL ALCALDE ELIECER CHAMORRO VISITÓ ALGUNOS SECTORES ANEGADOS POR LAS LLUVIAS.

MATERIALES

Ayer, el municipio desplegó la entrega de materiales de construcción, “principalmente laminas, unas 100 aproximadamente, que es parte de las necesidades que nos manifiestan las familias afectadas, y para quienes se desplegó entregas a los casos de mayor vulnerabilidad”, dijo el alcalde de Calama, Eliecer Chamorro.

Se informó además que se efectuarán rutas para visitar a personas en situación de calle, “y se efectuó un operativo con

personas en situación de calle en las oficinas de Pedro León Gallo, en el cual se les entregó nylon, comida caliente, y ofreciéndoles la posibilidad de ingresar al albergue”.

No se informaron damnificados o afectados en las comunidades del Alto Loa, “sólo algunas interrupciones en las vías internas del Alto Loa, y que están siendo evaluadas por personal de Vialidad”, agregó el jefe comunal.

En cuanto al agua caída en Calama en las últimas horas la

Dirección de Meteorología de Chile, reportó 7,1 milímetros de precipitaciones producto del frente de mal tiempo en El Loa.

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur en tanto confirmó que para hoy todos los establecimientos educativos que no son sede votación de las próximas Primarias, tendrán clases normales.

Carabineros en tanto informó que “debido al pronóstico de fuertes vientos, se aplicarán controles en rutas”.